

**SAMEDI 17 MAI De 15h00 à 18h00**

**Biocoop d'Epône (6 avenue de la Mauldre)**

***Gratuit – Nombre de places limité - Inscription obligatoire***

# **Atelier philo: la désobéissance**

animé par **Marie-Laure Segal**, professeur de philosophie retraitée, militante associative.

Désobéir : est-ce un acte à ériger en exemple en démocratie ?  
Faut-il toujours saluer le courage de celui qui au mépris de la sanction ose désobéir ?

Un citoyen responsable se doit de désobéir à des lois jugées injustes en son âme et conscience. La désobéissance civile est-elle non seulement un devoir mais aussi un droit ?

Désobéir ou résister est-ce la même chose ?

L'action illégale de désobéir est pourtant souvent légitime...  
Quelle place alors donner à l'action collective qui représente un contre pouvoir garant de la souveraineté populaire ?